

Delito ocurrió en abril

Homicidio de hincha extranjero en La Serena: esperan extradición de detenido en Colombia

Este viernes, la Interpol entregó más detalles del arresto por parte de la policía colombiana de un ciudadano de esa misma nacionalidad, que era requerido por la justicia chilena por un homicidio cometido en la previa de un partido de fútbol por Copa Sudamericana.

La OCN Interpol Santiago, informó la detención por parte de la policía colombiana de un ciudadano de ese país, de 20 años, quien era requerido por la justicia chilena por el delito de homicidio, hecho ocurrido en la ciudad de La Serena en el contexto previo de un partido de fútbol entre Palestino y Millonarios por la Copa Sudamericana.

El sujeto, si bien fue detenido la tarde de este jue-



ves, ayer se entregaron más antecedentes, cuyo caso es investigado por la Brigada de Homicidios de La Serena y el Ministerio Público.

Al respecto, fue la subcomisaria Yngrid Muñoz, de Interpol Chile, quien entregó detalles sobre la captura del extranjero vinculado al delito.

Este delito ocurrió en abril del año pasado, cuando la víctima, junto a un amigo, viajaban desde la ciudad de Iquique hacia La Serena para asistir justamente al partido de fútbol, siendo interceptados por otros colombianos, que, tras una discusión, los habrían atacado en el esta-

cionamiento de un centro comercial, provocando el fallecimiento de uno de ellos.

El trabajo investigativo de los detectives de la Brigada de Homicidios La Serena y la coordinación internacional entre la PDI y la policía colombiana, fue medular para localizar y levantar la alerta roja que permitió detener al imputado, de 20 años, en la ciudad de Bogotá, quien debe ser entregado a las autoridades nacionales tras las gestiones para el proceso de extradición.

NOTIFICACIÓN ROJA

La subcomisaria Muñoz relató que "en momentos previos al partido, la víctima se encuentra con otro grupo de colombianos (que aparente-

mente no iban al partido), manteniéndose un intercambio de palabras, una discusión, lo que conlleva una pelea que termina con una persona fallecida y otra lesionada".

La víctima murió en el centro asistencial a causa de las lesiones recibidas por los agresores, quienes posteriormente se dieron a la fuga.

La comisaria explicó que en un principio no se tenía conocimiento del paradero de los agresores, "por lo que se publicó una notificación azul a nivel internacional por Interpol".

"De esta manera, Colombia nos da aviso de que esta persona se encontraba en su territorio y era susceptible de ubicación, ante lo cual nos solicita que se publique la notificación roja para proceder a su detención", añadió.

■ El imputado aún se encuentra detenido en su país, a la espera del proceso de extradición que se encuentra activa. En Chile, el sujeto no mantiene antecedentes policiales y tampoco movimientos migratorios, "por lo que se habría ido del país por un paso no habilitado", concluyó la funcionaria de Interpol.